

491/2017



Roma, 10 de marzo de 2021

Excelencia Reverendisima,

con gran alegría esta Congregación ha recibido su carta (Prot. N. 02/2021) del 4 de febrero del año en curso, con la cual su Excelencia Reverendísima enviaba varios documentos relacionados con la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico (PUCPR).

En primer lugar, le expresamos nuestra satisfacción por el segundo informe anual (2019-2020). En él se observa el crecimiento de la sinergia entre autoridades, profesores, personal no docente y estudiantado. Aunque la pandemia y los sismos han golpeado a la PUCPR, esta ha sabido responder a los nuevos desafíos en un clima de fraternidad y de ayuda mutua.

Igualmente, la Congregación para la Educación Católica anima a su Excelencia Reverendísima y a las demás Autoridades a continuar en el proceso de consolidación de la Escuela de Teología, del Observatorio y de la apertura internacional. La Escuela de Teología para los estudiantes, laicos comprometidos y agentes de pastoral sería un gran aporte de la PUCPR a la Iglesia de esa hermosa isla caribeña.

Finalmente, pedimos extienda nuestras palabras de augurio y de constancia al Rector, Dr. Jorge Iván Vélez Arocho, y a todas las Autoridades. Muchas bendiciones en el trigésimo aniversario de haber recibido el título de "Pontificia". Aprovechamos la ocasión para reiterarle el testimonio de nuestra sincera estima y profesarnos

> de Vuestra Excelencia Reverendísima devotamente en el Señor

- inreperationalis + a. Vienena Zani, vy.

Excelencia Reverendísima

Mons. Rubén Antonio González Medina, O.F.M.

Obispo de Ponce

Gran Canciller de la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico

= PONCE =